

77 10 1777

Enqueteurs : R. GAYRAL et J. DUVAL.

Groupement régional de recherches OVNI Hte. Gne. Midi-Pyrénées

TEMOIN : Melle. PATRICIA MONIN.

AGE : 19 ANS.

LIEUX ; PAS DE LA CASE, un peu avant l'embranchement de la
N. 20. Heure : 17^H 15

LES FAITS .

Le Mercredi 19 Janvier 1977, Melle Patricia MONIN circulait en voiture avec ses parents sur la N 20 bis, en provenance d'Andorre, quand arrivés à un virage situé un peu avant l'embranchement avec la N 20, elle aperçut, dans le ciel, semblant immobile un nuage de forme lenticulaire mais ceinturé par une bande rouge. Devant ce spectacle, Melle MONIN prit une photographie et s'aperçut que ce nuage avançait très lentement dans le sens ouest-est(sur la photo parue dans la presse, de droite à gauche)et dans le sens d'un semblant de traînée rouge.

Le ciel était couvert. Sauf au dessus du " nuage " et il n'y avait pas de vent. Melle MONIN remarqua que la campagne était anormalement silencieuse (pas de chants d'oiseaux, rien) Ce " nuage " semblait situé à une altitude de 200 à 300 mètres par rapport au creux de la vallée. Et distant de 2 Kms. environ. A bout de bras sa dimension ou diamètre est de 6 Cms. La voiture n'a pas eu d'anomalie de fonctionnement et il n'y a pas eu de lueur aveuglante. La voiture reprit sa route apres le virage et le " nuage " continuait son déplacement et se trouva caché par le flanc droit de la vallée. Contrairement a ce qui avait été annoncé dans la presse, le témoin n'a pas vu partir l'objet. Elle l'a vu se déplacer de la droite vers la gauche seulement.

Elle est affirmative lorsqu'elle dit que ce n'était pas un

nuage. Le négatif de la photo est toujours entre les mains de la Gendarmerie, nous n'avons pu le voir. Mais néanmoins un renseignement parvenu par la Gendarmerie au témoin, précise que l'analyse du négatif révèle sous l'engin des sortes de réacteurs.

Le phénomène se passait aux environs de 17h15 et le témoin affirme qu'il n'y avait pas de soleil à ce moment là. Le temps était plutôt gris. Seule la portion du ciel entourant l'engin était blanc. Le ciel était à nouveau gris après le départ de l'engin (du " nuage ")

Le témoin n'a pas été très impressionné.